

PACKENDE HILFE FÜR BERLINER FLÜCHTLINGE – „DIE SPENDENKISTE“

Ab sofort gibt es eine ganz besondere Umzugskiste für alle, die ihren Wohnort wechseln – Die Spendenkiste von Scholz Umzüge. Eine Kiste, die nicht mit umzieht, sondern die an die Flüchtlingseinrichtungen der Arbeiterwohlfahrt Berlin-Mitte (AWO) geht. Jeder kann Kleidung, Spielzeug und Schuhe, die er aussortieren und spenden will, in die Kiste packen.

Der zu klein gewordene Mantel, das alte Spielzeug oder die ungetragenen Schuhe:

Bei fast jedem Umzug landen Sachen im Müll, die eigentlich noch brauchbar wären. Scholz Umzüge und die AWO Berlin-Mitte haben sich deswegen entschlossen, mit einer einfachen Idee etwas für geflüchtete Menschen zu tun. Jeder soll helfen können.

Beim Umzug wird die Spendenkiste ganz einfach mit den regulären Kartons geliefert – kostenlos. Im Anschluss wird sie von Scholz Umzüge direkt an die AWO übergeben.

Als direkter Empfänger der Sachspenden, sorgt die AWO für die vollständige Verwertung der Kartoninhalte. „Wir freuen uns sehr über diese tolle Idee und sind dankbar für die Unterstützung, die zu hundert Prozent und ganz unmittelbar den Geflüchteten zugutekommt“, so Manfred Nowak, Kreisvorsitzender der AWO Berlin-Mitte.

Rainer Scholz, Inhaber und Geschäftsführer von Scholz Umzüge dazu: „Als Berliner Unternehmen war es selbstverständlich, dass wir dieses Projekt tatkräftig unterstützen und einen sinnvollen Beitrag leisten.“

Mit dem Umzug mehr bewegen

Die Spendenkiste bietet allen Umziehenden die Möglichkeit, bequem Kleidung, Schuhe und Kinderspielzeug zu spenden und gebrauchten Sachen zu einem sinnvollen Zweck zu verhelfen.

So funktioniert die Spendenkiste:

- Spendenkiste mit den normalen Umzugskartons kostenlos nach Hause liefern lassen.
- Spendenkiste mit Kleidungsstücken, Haushaltswäsche und Spielzeug befüllen.
- Anschließend werden die Spendenkisten vom Umzugsunternehmen Scholz abgeholt und an die AWO Berlin-Mitte übergeben.

Alle Inhalte der Spendenkiste gehen ausschließlich an das AWO Refugium An der Havel. Seit 2013 bietet die Erstaufnahmeeinrichtung im Westen Berlins Platz für über 600 geflüchtete Personen.

Berliner Unternehmen machen die Spendenkiste gemeinsam möglich

Zusammen mit Scholz Umzüge und dem AWO Kreisverband Berlin-Mitte e.V. haben die Berliner Agenturen Lauthals und Scholz & Friends die Idee auf die Straße und in die Wohnungen gebracht. So übernimmt das Umzugsunternehmen Scholz die gesamte Logistik und Produktion der Kartons sowie die Lagerung.

WEITERE INFORMATIONEN ZU DEN PROJEKTPARTNERN:

AWO Kreisverband Berlin-Mitte e.V.

Die AWO Berlin-Mitte ist im Bereich der Flüchtlingsarbeit Träger von derzeit zwölf Flüchtlingsunterkünften in Berlin. Die Einrichtungen dienen der Unterbringung, Betreuung und Beratung von asylsuchenden Erwachsenen und ihren Familien. Neben der Bereitstellung eines sozialen Zuhauses unter Berücksichtigung der individuellen Bedürfnisse und Ressourcen, ist die Unterstützung bei der Integration in die aufnehmende Gesellschaft und der Normalisierung der Lebensverhältnisse das oberste konzeptionelle Ziel der Einrichtungen.

Scholz Umzüge Möbelspedition GmbH

Mit Scholz da rollt's. Das Berliner Umzugsunternehmen Scholz führt nicht nur kleine und große private Umzüge durch. Als Rahmenvertragspartner der Bundeswehr und des Auswärtigen Amtes sowie als Umzugsunternehmen für international agierende Unternehmen hat Scholz Umzüge jeder Größenordnung durchgeführt und entsprechendes Know-how gesammelt.

Scholz & Friends

Scholz & Friends ist eine der führenden kreativen Agenturgruppen im deutschsprachigen Raum und vereint als „Orchestra of Ideas“ alle Kommunikationsinstrumente unter einem Dach. Die Agentur arbeitet für Kunden wie Opel, die Deutsche Bahn oder die F.A.Z. und wurde in den letzten Jahren auf allen wichtigen Kreativfestivals der Welt ausgezeichnet.

LAUTHALS

LAUTHALS ist eine Kreativagentur mit Sitz in Berlin, die mit unkonventionellen Werbekonzepten neue Zugänge zu Zielgruppen sucht. Ihre Spezialität sind Aufträge, die in kein Briefing passen und Kommunikationswege, die über Werbung hinausgehen. Neben Kunden aus dem Energie-, Lebensmittel- und Kultursektor betreut sie auch Organisationen wie den WWF und die Welthungerhilfe.

Anhang: Bildmaterial, Flyer PDF